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会長挨拶� 吉村会長

　皆さんこんにちは。

　やっと、この十勝にも桜前線が到来したかと思いましたら、

もう散り始めて葉桜になっているところも出ており、時の経

過が非常に早く感じているところです。

　私事の話しになりますが、５月24日（木）に北海道行政書

士会の定時総会が帯広、北海道ホテルにて開催されることに

なりました。総勢120名ほどの役員及び代議員が全道各地か

ら集まり、総会を進めることになっていますが、帯広の街に

も出てもらうために23日に前夜祭を行い、繁華街を少しでも

楽しんでもらう企画を立てているところです。

　また、23日には、勝毎の全面広告を出すために西田幹事に

もご協力を頂いて、今日これから対談の打合せをする予定に

なっています。

　この企画は、一昨年から始まり、選挙の無い年は、札幌で

はなく地方都市開催として全道を回ることになっており、一

昨年は函館で次は旭川の予定でしたが、旭川が辞退したため

帯広に回ってきたところです。現在、北海道の行政書士は

1560名で、800名近くが札幌市に集中しており、十勝の会員

は104名で、道内支部の中では４番目です。

　この機会に、23日の勝毎広告を見て私たちの仕事を少しだ

け知って頂ければと思っていますが、今週も来週もそのこと

で連絡調整役となっているために、バタバタと振り回されて

いて、特に来週は、市役所を初め、近隣役場と役所関係周り

で１週間が終わりになりそうです。

　また、５月20日は３クラブの合同植樹祭があります。この

合同植樹祭について今年度は、東クラブの担当でもあり、庄

内理事が伊藤ガバナー補佐にもお願いして補助金をつけても

らってやっとの思いで開催することになっております。先日

の３クラブの話し合いにおいても次年度以降については、厳

しい状況も聞いていますので、今年度で一度終了するかもし

れないことを会員の皆様にも知ってもらいたいと思います。

　何卒宜しくお願い申し上げます。

　いよいよ、秒読み状態となりました。

　あと１ヶ月半あまり、全力で頑張りますので、最後までご

指導とご協力を宜しくお願い申し上げます。

　以上、会長挨拶といたします。

　ありがとうございました。

会務報告� 西田幹事

・帯広北・帯広東・音更・３ＲＣ合同植樹祭開催のご案内

　十勝エコロジーパーク環境育成プロジェクト

　日時　平成24年５月20日（日）午前10時集合

　場所　十勝エコロジーパーク（集合・駐車場）

　長靴・軍手・タオル・スコップ等ご用意下さい。雨天決行

※尚、　帯広東ＲＣは５月22日（火）の繰下げ例会とします。

　次回は、新入会員の入会セレモニーが予定されています。

多くの会員のご出席をお願い致します。先般、芽室ＲＣの周

回事業がありましたが、当クラブは２名と少なく今後、近間

の記念事業等は極力、ご協力お願いします。

ニコニコ献金� 宮前親睦委員

毅吉村会長　来週、勝毎にチョコット載ると思いますので、

ニコニコします。

毅長谷川会員　よい事有りますように、先行投資で（エビで

鯛を）

毅西田会員　人の心はやっかいだ！だいぶ、遅いかも知れな

いが、残りの人生、頑張りますので宜しくお願いします。
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毅大塚会員　晴天の日が長続きせず、農作業も遅れがち、晴

れの日が戻る事を祈って。

毅加藤昭治会員　ニコニコも80万円を超えました。あと少し

です。協力をお願いします。

毅加藤雄樹会員　アポイ岳へ行ってきました。花がたくさん

咲いていましたのでニコニコします。

毅久保会員　良い天気が続く事を願いましてニコニコします。

毅高田会員　本日、メディア委員会、担当例会です。宜しく

お願いします。

毅増子会員　第１回クラブ協議会、有難うございました。

毅宮前会員　そろそろ１年間のニコニコの合計が充分であっ

たかを考えてニコニコします。皆様もよろしく。

出席報告� 久保出席委員

■第1329回例会

　会員数38名　当日出席者25名

　メークアップ１名　合計26名

　出席率77％

■第1332回例会

　会員数38名　当日出席者26名

プログラム�

会員卓話� 高田メディア委員長

メディア委員会として１年を振り返って

　メディア委員会として１年会報作りを行なって来ました。

おかげさまでパソコンのテープ起こしやメールのやり取りも

だいぶ慣れました。

　先日、井上君の１周忌がありました。読経の中、彼が亡く

なって１年の時間の経過を感じその間にあった事が色々と頭

によぎりました。１年が経つと、さすがにショックも少しは

和らぐものですが、改めて法事を行なうと、当時の事がよみ

がえります。

　平均でも後20年、仕事や家族を考えると、その責任だけで

経験を何とか世界の子供達に武道を通じて、恩返しをしたい

と思いました。本気で戦えば本気の友情が生まれる、大人が

けんかをすると、戦争になる。世界各国には、それぞれの武

道、文化があります。世界の子供達を一同に集め自国の武道

をぶつけ合い、言語を越え、お互いに痛みを知りやがて、大

人になった時、戦いを止めて欲しいという思いです。いつか

オリンピックのようなイベントに育て上げたい、心技体を切

磋琢磨し、自国の武道に誇りを持って、お互いに共通認識を

持ち、伝えて行きたいと思っています。世界中には凄い奴が

いっぱいいる事を強く感じて欲しい。夢、ロマンがあるか、

どんなイメージを抱いているか、そして自分は、何をすべき

か、自覚をしてもらうと、本人の言動、行動が変わってきます。

　基本を身につけ、自分の特性、出来る事を見つけ、磨きを

かける、そして何者にも囚われない自分自身の意思で動く自

己実現を目指し、覚悟を決める事です。

■中田　美知子　『ＩＭ基調講演』

　ＨＢＣの職場で上司からの言葉、職場で覚えた事はそこに

置いていきなさい、それは後輩に残していく義務があるよ、

という事、そして過去と現在は未来の為にある。

　又、私がこの仕事を続けられたのは強い興味、好奇心のお

かげであると思っています。

■グリーフ　『深い悲しみ、苦しみ』

　３.11の震災から１年、あの津波と甚大な被害を見て報道

の使命を強く感じました。震災は多くの事を教えてくれました。

　携帯のバッテリーを持つ事、自分に投資しよう、物はいら

ない、誰かと一緒に居たい、結婚したい、離婚したい、不満

を言わずに感謝しよう。

　自然を受け入れよう、防げなくても減殺は出来る、起こっ

てしまった事はしょうがない、大事なのは立て直す力だ。世

界は日本人の冷静な対応を賞賛した。食料を分け合いきちん

と立ち並んでいた。等

次週プログラム予定�

・５月20日（日）　3ＲＣ合同植樹祭（社会奉仕委員会）

はなく、楽しい事もいっぱいあったろうにと思うと実に残念

です。一家の柱として、生きていく責任を痛感します。

　本日は、３度目の担当例会になります。

　１回目は、フィナンシャルプランナーの村瀬明美さんにお

願いしました。

　２回目は、予算の問題という訳ではありませんが、会員卓

話を聞こうと４月３日、会員の井上公認会計士にＭ＆Ａにつ

いてお願いしました。

　印象に残った講演が２つあります。

■須田　達史　『本気で戦えば、本気の友情が生まれる』

　私は子供の頃から、色々な武道を経験して来ました。この


